
Je vous en dirais long, très long sur le ministère du charisme de guérison, en étant chrétienne 
pratiquante de la Parole de Dieu… Mais il se trouve dommage que les guérisseurs comme moi et 
d’autres ne fonctionnent pas encore avec les membres du clergé!!  
 
Pourtant depuis des années, j’attends avec d’autres amis une ou des réponses de votre part où 
nous avons le sentiment que vous bottez en touche! Nous pensons qu’ensemble main dans la 
main, nous obtiendrons de meilleurs et plus grands résultats pour nos frères souffrants. Si les 
prêtres avaient un peu plus confiance en eux, ils réaliseraient des « miracles ». Je me réfère en 
tout aux Saintes Écritures et rien d’autre, et les résultats obtenus n’ont jamais eu de retour négatif, 
même des années après. Je reste anonyme, surtout très humble et sans rien jamais attendre en 
retour. Saint Augustin disait si bien :  « aime et fait ce que tu veux ». Par amour et seulement par 
amour désintéressé.  
 
Je préfère en rester là, mais je peux être à votre disposition, car je reviens du fond des ténèbres 
pour être au ciel, les pieds bien sur terre et remplie des grâces divines de l’Esprit Saint, tout en 
sachant que les charismes vont et viennent selon la volonté du Père!!!  
 
En union de coeur et de prière! 
 


